



MISE À JOUR : INTERDICTION TOTALE DE FEUX À CIEL OUVERT EN VIGUEUR

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 2 octobre 2025) – Suite aux directives du ministère de la Sécurité publique annoncées hier, **une interdiction totale de faire des feux à ciel ouvert est en vigueur jusqu'à nouvel ordre sur l'ensemble du territoire desservi par le Service de sécurité incendie de Mont-Tremblant.**

Par conséquent, il est interdit d'allumer tout feu à ciel ouvert, y compris au moyen de tout dispositif et dans les foyers extérieurs munis de pare-étincelles.

Merci de contribuer à la sécurité collective en respectant cette interdiction, nous vous tiendrons informés des derniers développements.

→ Pour suivre l'état de la situation, visitez <https://www.sopfeu.qc.ca/>

Merci de votre collaboration !

UPDATE: TOTAL BAN ON OPEN-AIR FIRES IN EFFECT

(Lac-Tremblant-Nord, October 2nd, 2025) – Following the directives announced yesterday by the Ministry of Public Safety, **a total ban on open-air fires is in effect until further notice throughout the entire territory served by the Mont-Tremblant Fire Department.**

Consequently, it is prohibited to light any open-air fire, including those using any device or outdoor fireplaces equipped with spark screens.

Thank you for contributing to public safety by complying with this ban, we will keep citizens informed of the latest developments.

→ To follow the situation, visit <https://www.sopfeu.qc.ca/en/>

Thank you for your cooperation!